

10/1 より日本人観光客のビザ免除記念！新商品発売
ミャンマー レジャー元年到来！
東南アジアのラスト・フロンティア 黄金に輝くミャンマーの旅

株式会社エイチ・アイ・エス（本社：東京都新宿区 以下、H.I.S.）は、2018年10月1日（月）より日本人観光客におけるミャンマー入国ビザの免除（※1）を受け、ミャンマーへの新ツアーを造成し、9月1日（土）より発売開始いたします。

ミャンマーは世界三大仏教遺跡のひとつ「バガン遺跡」に代表される仏教遺跡が多く点在しており、バガン遺跡は広大な平原に無数の仏塔が建ち並ぶ圧巻の光景を観る事ができます。日本からは2012年より全日空による成田-ヤンゴン直行便が就航したことで、約7時間で行くことが可能となり、翌2013年からはデイリー運航に増便したこともあって、日本からの渡航者数は、2012年の47,690人から2017年には101,484人と5年間で2倍以上に増加しております。今回の観光目的のビザ免除を受け、日本人渡航者、特にレジャー需要の更なる市場拡大が見込まれます。

黄金に輝くミャンマー商品一例

■バガン遺跡&ヤンゴン5日間～熱気球でバガン遺跡の空中散歩～

¥199,800円～¥239,800円（2・3名1室利用）

利用航空会社：全日空（国際線）

食事回数：朝3昼3夕4

添乗員：なし（現地係員）

最少催行人員：6名

https://tour.his-j.com/trip/ciao/voyage/02A_10/TN-NRS0030-ECO

■祈りの国ミャンマー5日間～ゴールデンロック・ヤンゴン・シュエダゴンパゴダを巡る～

¥99,800円～¥119,800円（2・3名1室利用）

利用航空会社：全日空（国際線）

食事回数：朝3昼3夕4

添乗員：なし（現地係員）

最少催行人員：8名

https://tour.his-j.com/trip/ciao/voyage/02A_10/TN-NRS0030-STD



※1) 2018年10月1日以降入国より、日本人の観光ビザが免除。今後変更の可能性があります。
 [対象]日本国籍 [対象パスポート]通常パスポート [目的]観光・シングルエントリー/30日間・延長不可
 [入国条件]入国審査で復路便の航空券の提示が必要

<ミャンマーの見所> 映像はこちら⇒<https://youtu.be/x0aX-xi2b6Q>



バガン遺跡

カンボジアのアンコールワット、インドネシアのボロブドゥールと並ぶ世界三大仏教遺跡の1つ。40kmにも及ぶ平野部に約3000基の仏塔は圧巻の一言。



ゴールデンロック

伝説によると、ゴールデンロックは仏陀の遺髪の上に載せられているといわれている。多くの人々に仏教に帰依するためのインスピレーションを与えている。



シュエダゴンパゴダ

約2500年前に建てられ、仏塔の高さは約100m、全体は金箔で包まれており、仏塔の先端部分には約76カラットのダイヤモンドが埋め込まれています。

H.I.S.では2012年11月よりミャンマーに進出しており、お客様のご旅行が安心・安全にお楽しみいただけるようサポートしております。このたびのビザ緩和を機に、ツーリズムを通じて日本とミャンマーの交流がさらに密になることで、相互理解の促進につながればと願っております。